

ATA NÚMERO 45/XIII/1.ª SL

Aos 12 dias do mês de outubro de 2016, pelas 14:00 horas, reuniu a Comissão de Agricultura e Mar, na sala 05 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia:

1. Discussão e aprovação de Ata;
2. Discussão e votação do Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 266/XIII/1ª (PAN) - "Estabelece o regime legal aplicável à doação de géneros alimentares, para fins de solidariedade social, por forma a combater a fome e o desperdício alimentar em Portugal".
Deputado autor do Parecer - João Ramos (PCP)
3. Discussão do Projeto de Resolução n.º 452/XIII/1ª (BE) - "Valorização das equipas de sapadores florestais";
4. Distribuição do Projeto de Resolução n.º 490/XIII/1ª (BE) - "Pelo pagamento das compensações devidas aos trabalhadores despedidos da Casa do Douro";
5. Distribuição do Projeto de Resolução n.º 491/XIII/1ª (CDS-PP) - "Recomenda ao Governo que proceda ao reforço da dotação orçamental do Programa de Desenvolvimento Rural";
6. Calendarização das Audições Regimentais;
7. Outros assuntos.

A reunião foi presidida Senhor Presidente da Comissão Deputado Joaquim Barreto, que cumprimentou os Senhores Deputados presentes.

No ponto 1 da OD procedeu-se à apreciação e votação da ata n.º 44, tendo sido aprovada por unanimidade.

No ponto 2 da OD procedeu-se à Discussão e votação do Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 266/XIII/1ª (PAN) - "Estabelece o regime legal aplicável à doação de géneros alimentares, para fins de solidariedade social, por forma a combater a fome e o desperdício alimentar em Portugal".

O Senhor Deputado João Ramos (PCP) apresentou o Parecer.



Parecer P/L 266-XIII
PAN_versão final.doc

Usaram ainda da palavra os Senhores Deputados Maurício Marques (PSD), Júlia Rodrigues (PS) que sugeriu pequenas alterações, Carlos Matias (BE), Patrícia Fonseca (CDS-PP), e André Silva (PAN).

O Senhor Deputado João Ramos (PCP) encerrou o debate, referiu que aceitava as sugestões feitas, que iriam ser introduzidas na versão final do Parecer.

O Parecer foi aprovado por unanimidade.

No ponto 3 da OD procedeu-se à Discussão do Projeto de Resolução n.º 452/XIII/1ª (BE) - "Valorização das equipas de sapadores florestais".

O Senhor Deputado Carlos Matias (BE) apresentou a iniciativa em apreço.

<http://arexp1:7780/winiciativas/XIII/textos/pjr452-XIII.doc>

Usaram da palavra os senhores Deputados Maurício Marques (PSD), Santinho Pacheco (PS), Patrícia Fonseca (CDS-PP), João Ramos (PCP).

O Senhor Deputado Carlos Matias (BE) encerrou o debate.

O Senhor Presidente referiu que vai ser feita a respetiva informação pelos serviços, seguindo a iniciativa para votação em Plenário.

No ponto 4 da OD procedeu-se à Distribuição do Projeto de Resolução n.º 490/XIII/1ª (BE) - "Pelo pagamento das compensações devidas aos trabalhadores despedidos da Casa do Douro".

<http://arexp1:7780/winiciativas/XIII/textos/pjr490-XIII.doc>

O Senhor Deputado Carlos Matias (BE) informou que o GP do BE pretende discutir esta iniciativa em Comissão.

No ponto 5 da OD Distribuição do Projeto de Resolução n.º 491/XIII/1ª (CDS-PP) - "Recomenda ao Governo que proceda ao reforço da dotação orçamental do Programa de Desenvolvimento Rural".

<http://arexp1:7780/winiciativas/XIII/textos/pjr491-XIII.doc>

A Senhora Deputada Patrícia Fonseca (CDS-PP) informou que o GP do CDS-PP pretende discutir esta iniciativa em Plenário.

No ponto 6 da OD foi aprovada a calendarização das Audições Regimentais com o Senhor Ministro da Agricultura, Florestas e Desenvolvimento Rural e com a Senhora Ministra do Mar.



Mapa Global das
audições regimentais



Proposta da
CAM_Calendarização

O Senhor Deputado João Ramos (PCP) referiu que o GP do PCP não concorda que uma das quatro Audições seja para discutir o OE. Quando Regimentalmente foram aprovadas estas audições, a audição com os membros do Governo para discutir o OE, não contavam para efeitos do artigo 104, nº 2 do RAR.

No ponto 7 da OD o Senhor Presidente referiu que tinha sido contactado por diversos cidadãos/entidades para saber o estado das iniciativas legislativas sobre os Baldios que estão pendentes na Comissão.

Foi decidido que na próxima reunião se discutiria a metodologia de discussão e votação na especialidade das referidas iniciativas.

A Senhora Deputada Júlia Rodrigues (PS) referiu que iria apresentar uma proposta.

Gravação:

http://srvvideo3/site/XIIIILEG/2SL/COM/07_CAM/CAM_20161012.mp3

A reunião foi encerrada às 15:00 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida, será devidamente assinada.

Gravação:

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados:

Álvaro Batista
André Silva
António Borges
António Lima Costa
Carlos Matias
Francisco Rocha
Ilda Araújo Novo
João Azevedo Castro
João Ramos
Joaquim Barreto
Júlia Rodrigues
Luís Pedro Pimentel
Maurício Marques
Palmira Maciel
Patrícia Fonseca
Pedro do Carmo
Pedro do Ó Ramos
Rosa Maria Bastos Albernaz
Santinho Pacheco
Ulisses Pereira
Carlos Peixoto
Emília Cerqueira
Hugo Costa
Sofia Araújo

Faltaram os seguintes Senhores Deputados:

António Ventura
Cristóvão Norte
José Luís Ferreira
Nuno Serra
Pedro Soares

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados:

Palácio de São Bento, 12 de outubro de 2016

.O Presidente

(Joaquim Barreto)